
Ce qui me rend heureuse, c´est de

pouvoir voyager, et partir loin de ma

famille pour pouvoir encore plus

apprécier les moments que je vis chez

moi ou ailleurs. Je ressens alors le plus

grand bonheur lorsque j´arrive à

savourer tout ce qui m´entoure et le

monde dans lequel nous vivons tous...

Ce qui me rend aussi heureuse, c´est de

posséder ce que j´appelle la Positive

Attitude, c´est à dire, pouvoir tirer le

meilleur de chaque parti et ce, dans

n´importe quelle situation. A vous d´en

faire autant et vous embellirez votre vie

de bonheur et de joie...Que vous saurez

bien sûr savourer !!! Ps : ne jamais

perdre espoir !!!

Camille 16 ans Bordeaux
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